



Pide analizar la reforma

JOSÉ ÁNGEL RUEDA

María José Alcalá, quien también se desempeña como presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, señaló que es importante que se analice a fondo la reforma de igualdad salarial que propone el Senado, ya que, a pesar de la necesidad de impulsar la equidad de género, debe atenderse el desarrollo de las Ligas profesionales.

"Es muy importante que las mujeres tengan un salario digno, de acuerdo a los resultados, que vayan creciendo, pero también debemos de cuidar ese fomento, esa proyección de quienes son dueños de estos equipos, porque si ellos no tienen patrocinadores, queremos que crezcan

pero luego las bloqueamos", dijo.

"Es digno de analizarse, de escuchar a las atletas, a las federaciones, a todas las partes, es muy valioso el esfuerzo que se está haciendo pero también es muy importante cuidar los esfuerzos que se están haciendo desde la iniciativa privada por tener ligas profesionales. Indiscutible el apoyo que se les debe de dar a las atletas profesionales, a las mujeres, lo merecen, pero hay que ir construyendo de ambas partes estos apoyos.

"No nos ha llegado la reforma que quiere hacer el Senado, pero son dignas de analizarse todas las propuestas, analizar para que las ligas profesionales en el tema de género sigan creciendo, sigan fortaleciéndose", cerró. /



Alcalá no se cierra a ninguna propuesta, tanto gubernamental como privada.

FOTO: SARGENTO VILLERON